Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 47 m?
Référence 10186
Prix 276 700 €

Cap d'Antibes
Appartement a vendre (06160)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Découvrez une résidence d'exception a Antibes, Moyenne Breguiere, ou le
raffinement et le confort se rencontrent. Cet appartement de 48m2, idéalement
situé a proximité du prestigieux Thalazur, vous offre une vie méditerranéenne
élégante. L'intérieur de cet appartement a été méticuleusement concu, offrant un
séjour avec cuisine ouverte, une chambre et une salle de douche a I'italienne pour
une touche de sophistication. Les baies vitrées s'ouvrent sur une terrasse
spacieuse de 35m2, créant un espace extérieur idéal pour se détendre ou recevoir

des amis tout en profitant du doux climat ...

Sole agency - one-bedroom flat with swimming pool for sale: situated in the town
of antibes (06160), this one-bedroom flat offers a total living area of 47.09 m?
(french carrez law) and is set on a plot of 35 m2 The property is found on the
ground floor of a two-storey building that has its own it and s
wheelchair-accessible. This is a shared residential building that is made up of a
total of 105 units. An intercom, an access code system and a video intercom
ensure the security of the flat. It has a fitted, open-plan kitchen and a bedroom.

Inside, it has recently been renovated. As far as ...

KW HLC
965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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